

Ostrich - L'Autruche

(*Struthio camelus*)

Fast Facts!-Faits en bref!

- We are native to Africa and farmed worldwide/ Je viens d'Afrique, mais je suis maintenant implantée partout dans le monde.
- Are omnivores; we eat meat and vegetation/ Je suis omnivore, je mange de la viande et de la végétation
- Lay 15-60 eggs, every season/ Je ponds entre 15 et 60 œufs par saison.
- Weigh around 300 lbs and live about 25 years/ Je pèse environ 300 lb et je vis autour de 25 ans.

Be sure to notice that we are the only birds that have 2 toes instead of 4! We are largest bird on the planet. Males have black feathers and females have grey.

Remarquez! Je suis le seul oiseau qui a 2 orteils plutôt que 4. Je suis le plus gros oiseau de la planète. J'ai les plumes noires (mâle), alors que ma femelle a les plumes grises.



Guess what! We don't really bury our heads in the sand when we are frightened. We actually lie on the ground with our head stretched out in front of our body when resting.

Devinez quoi? Contrairement à la croyance populaire, je ne mets pas vraiment la tête sous le sable quand j'ai peur. Aussi, pour me reposer, je m'étends au sol et j'allonge la tête, tout simplement.

Would you believe that despite being flightless bird, we can move at incredible speeds? We can sprint 70 km/h and maintain a running pace of 50 km/h!

Réalisez-vous que... Malgré que je sois un oiseau qui ne vole pas, je peux me déplacer extrêmement vite. Je peux atteindre 70 km/h en faisant un sprint ou courir en vitesse de croisière à 50 km/h.